

# MEXIQUE – Le maïs et le coton GM s'installent *via* des essais en champs

Par Eric MEUNIER

Publié le 03/01/2011

Après avoir mis un terme, en octobre 2009, à son moratoire sur les cultures de maïs GM en autorisant deux entreprises (Monsanto et Dow AgroSciences) à en cultiver dans le cadre d'essais en champs [1], le Mexique continue de traiter des dossiers de demandes d'autorisation d'essais. Ainsi, jusqu'à début décembre 2010, 17 dossiers étaient mis en ligne par le ministère de l'Agriculture mexicain pour consultation publique en vue, officiellement, de prendre en compte l'opinion des citoyens dans les décisions finales [2]. En plus des deux premières entreprises citées, trois autres sont à l'origine de ces dossiers de 2010 : Syngenta, Bayer et PHI Mexico (une filiale de Pioneer HiBred International). Tous les dossiers concernent des maïs GM tolérant des herbicides et / ou produisant des insecticides. Dans le même temps, 22 dossiers concernant du coton transgénique tolérant des herbicides et / ou produisant des insecticides étaient également en consultation publique (onze pour Monsanto et onze pour Bayer). A noter que la durée de la consultation publique était de un mois (trois semaines en France pour l'essai vigne en avril 2010) et nécessitait de télécharger par Internet des documents de plusieurs MegaOctets, obligeant à disposer d'une connexion Internet de très bonne qualité.

---

[1] cf. Inf'OGM n°27, janvier 2010, [MEXIQUE - Des cultures de maïs GM sont autorisées pour la première fois](#)

[2] <http://www.senasica.gob.mx/?id=1344>

---

Adresse de cet article : <https://infogm.org/mexique-le-mais-et-le-coton-gm-sinstallent-via-des-essais-en-champs/>